

R(D)eforma... que algo queda.

Dice el dicho... "Difama que algo queda"

Señor Alejandro Junco de la Vega usted, una vez más, usa su periódico, "El R(D)eforma", para difamar y con ello muestra de nuevo su cobardía.

Como cuando **despojó a su padre**, el ser que le dio la vida, de su legítimo patrimonio al robarle sus acciones del periódico "El Norte", piedra angular del Grupo R(D)eforma.

Como cuando **salió huyendo de México**, a vivir cómodamente en el extranjero junto con su esposa, hijos, yernos y nietos, porque no podía aguantar la situación del país; situación que en mucho usted ha contribuido a crear con el alarmismo de sus periódicos.

Como ahora, **al esconderse** detrás de "notas de la redacción" en "El R(D)eforma" para tachar a TV Azteca de "pirata", tal y como se escondió y no dio la cara cuando su padre lo acusó de despojo e intento de homicidio.

Señor Alejandro Junco de la Vega, el tema de fondo es otro y usted lo sabe bien, **es el alto costo** del servicio de televisión de paga.

Hoy todo México esta bajo la bota de ese monopolio.

¿Dónde quedó su furibunda defensa de la competencia; su combate contra los monopolios?

¿A qué obedece su denuncia, cuando la operación de HI-TV es legal?

¿Será porque se trata de TV Azteca, el único medio que se atrevió a denunciarlo por el cobarde despojo a su padre?

¿Será porque TV Azteca fue el único medio que le dio espacio a su padre, quien en propia voz lo señaló a usted como un parricida en potencia?

¿Acaso se le olvida que el consumidor mexicano vive obligado a pagar enormes cantidades por un servicio que costaría mucho menos en situación de competencia?

Las empresas Televisa, Sky y Cablevisión, así como sus socias Cablemás y Televisión Internacional, y las empresas que forman parte de la CANITEC, han hecho todo lo posible para impedir que se rompa el monopolio de TV de paga para impedir que bajen los precios al consumidor; para impedir que haya una mayor oferta en esta industria.

Hoy también quieren impedir que TV Azteca, a través de HI-TV, termine con sus prebendas y canonjas.

¡Esto se tiene que acabar!

Por eso, ahora **TV Azteca reta al monopolio de TV de paga**, igual que en 1993, cuando retó y rompió el monopolio de Televisa en la TV abierta:

Señores Cableros:

1) Vamos a competir y haremos que al consumidor le cueste menos!

Aunque no les guste, venderemos la cajas de HI-TV, para que en cualquier televisor se puedan recibir las señales digitales de la TV abierta.

2) Además, vamos a acelerar la transición de análogo a digital, para que **el consumidor pueda ver la televisión con una nitidez y un sonido, jamás antes alcanzados**.

3) Acelerar la transición también permitirá que **las frecuencias análogas que actualmente usa la TV abierta, puedan regresar al Estado Mexicano** para ser usadas de forma mucho más eficiente a favor de toda la sociedad.

¿Quién se opone a todo esto?

Que lo diga de frente y que no esconda la mano que tira la piedra.

Señor Alejandro Junco de la Vega, no siga poniendo sus periódicos y su dignidad al servicio de los grandes monopolios.

Hágale honor al nombre de su periódico.

No más deformación... ponga la verdad en Reforma.

TV Azteca

Responsable de la publicación:
Lic. Jaime Ramos Rivera
Director de Comunicación

Inserción pagada